

Ibagué, 3 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2634

## Alcaldía acompañó el foro ‘Deporte y economía popular’ que se realizó en Ibagué

*Durante el evento, que reunió a representantes de la academia, empresarios y comunidad, se destacó la propuesta ‘Casa del Deporte en Colombia’ que hoy es un éxito en el país.*

De forma satisfactoria se cumplió en la Capital Musical el primer foro ‘Deporte y economía popular’, que contó con la participación de delegados del Ministerio del Deporte y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri.

Durante el encuentro, que reunió a las distintas universidades de la región que ofertan programas en pregrado y posgrado referentes a los temas deportivos y de recreación, como también empresarios, líderes y comunidad, quedó ratificado que hoy la ciudad es reconocida por su esfuerzo en este sector.

Cabe destacar que durante la vigencia 2024 Ibagué ha realizado 57 eventos de carácter local, regional, federados e internacionales, cifra que desde la transversalidad genera beneficios a los sectores involucrados en la estrategia.

*“Hemos encontrado una ciudad comprometida con el deporte, eso nos genera una gran satisfacción para seguir trabajando y que se siga potencializando desde todos los puntos que intervienen en el sector”, dijo Sandra Morales, representante del Ministerio del Deporte.*



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



Finalmente, los organizadores entregaron un reconocimiento a la Alcaldía y el Imdri por apoyar la realización de eventos, mantenimiento y construcción de escenarios deportivos, acompañar a los clubes en los procesos y generar una dinámica beneficiosa para la ciudad.

